

Beasiswa Satria BAZNAS Banyumas 2026 dibuka

Narsono Son - BANYUMAS.WARTAWAN.ORG

Apr 8, 2026 - 09:38

BEASISWA SATRIA BAZNAS

Dari Zakat, Untuk Masa Depan



CONTACT PERSON :
0851-3374-4077 (ADMIN)



- REGISTRASI :
1 - 30 APRIL 2026
- SELEKSI :
1 - 22 MEI 2026
- PENGUMUMAN :
3 JUNI 2026

REGISTRATION FORM &
GUIDE BOOK ACCESS :



Beasiswa Satria BAZNAS Banyumas 2026 dibuka

BANYUMAS – Kabar menggembirakan hadir bagi mahasiswa di Kabupaten Banyumas. Program Beasiswa Satria dari Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah resmi dibuka mulai 1 hingga 30 April 2026, sebagai wujud nyata pemanfaatan zakat untuk membangun masa depan generasi muda yang unggul dan berdaya saing.

Program ini menyasar mahasiswa aktif jenjang D4/S1 semester 5 yang berasal dari Banyumas, dengan tujuan memberikan dukungan biaya pendidikan sekaligus pembinaan karakter.

Melalui program ini, BAZNAS tidak hanya menghadirkan bantuan finansial, tetapi juga menanamkan nilai kepemimpinan dan kepedulian sosial berbasis zakat.

Ketua BAZNAS Kabupaten Banyumas, Hj. Khasanatul Mufidah, S.H., menegaskan bahwa program ini merupakan bentuk amanah umat yang harus dikelola secara tepat sasaran.

“Beasiswa ini adalah bukti bahwa zakat bukan sekadar kewajiban, tetapi juga kekuatan besar untuk mengangkat derajat pendidikan dan masa depan generasi muda Banyumas,” tegasnya.

Ia juga mengajak para mahasiswa untuk tidak menyia-nyiakan peluang berharga ini.

“Kami menghimbau mahasiswa yang memenuhi syarat agar segera mendaftar dan mempersiapkan berkas terbaik, karena kesempatan ini adalah jalan ikhtiar menuju masa depan yang lebih cerah,” ujarnya dengan penuh harap.

Dalam program ini, penerima beasiswa akan mendapatkan bantuan UKT hingga Rp5.000.000 per semester, disertai pembinaan dan pelatihan pengembangan diri. Hal ini diharapkan mampu mencetak generasi zakat yang tidak hanya cerdas secara akademik, tetapi juga kuat dalam integritas dan kontribusi sosial.

Adapun persyaratan utama meliputi mahasiswa aktif semester 5, berdomisili di Banyumas, memiliki IPK minimal 3.00, serta memiliki prestasi, jurusan prioritas, atau usaha aktif.

Selain itu, peserta diwajibkan menyusun esai bertema “Kontribusiku Menjadi Generasi Zakat” sebagai bentuk komitmen moral dan intelektual.

Bagi masyarakat dan mahasiswa yang ingin mengetahui informasi lebih lanjut sekaligus mendaftar, dapat mengakses laman resmi program melalui tautan bazn.as/beasiswasatria atau dengan memindai QR code yang telah disebarluaskan di berbagai media.

Peserta juga dapat menghubungi layanan informasi melalui WhatsApp admin wa.me/6285133744077 untuk panduan teknis, sehingga proses pendaftaran dapat dilakukan dengan mudah, cepat, dan tepat.

Proses seleksi akan berlangsung pada 1 hingga 22 Mei 2026, dengan pengumuman penerima beasiswa dijadwalkan pada 3 Juni 2026.

Seluruh tahapan dirancang transparan dan profesional guna memastikan bantuan tepat sasaran kepada yang berhak.

Hj. Khasanatul Mufidah, S.H. kembali menekankan pesan moral kepada generasi muda. “Kami berharap para penerima beasiswa kelak menjadi insan yang tidak hanya menerima, tetapi juga mampu memberi, menjadikan zakat sebagai energi

perubahan untuk umat,” pungkasnya.

Dengan semangat “dari zakat untuk masa depan”, program ini menjadi bukti bahwa kepedulian sosial mampu menjelma menjadi harapan nyata. Kini, saatnya generasi muda Banyumas melangkah, meraih kesempatan, dan menyalakan cahaya masa depan melalui keberkahan zakat.

Dengan Cahaya Zakat Terus Menyapa Generasi, Beasiswa Satria BAZNAS Banyumas 2026 Resmi Dibuka, Jalan Emas Menuju Masa Depan Gemilang Banyumas PAS.

(Djarmanto-YF2DOI)